
 

 

 

 

 

 

 

 2 月が近づくと頭を抱えるのが、毎年恒例の「確定申告」です。 

今年も管理組合では、確定申告書の記入に頭を悩ませている人たちを対象に、「確定申告相

談会」を開催いたしました。 

 

 当日は、管理組合の会計監査をお願いしている「玉木会計事務所」から、税理士さんと

2名のアシスタント、計 3名の方が相談を受けに来て下さいました。 

 1 月 26 日（土）は朝から晴れで、ホ号棟から午前・午後合わせて 20 名の方々が参加さ

れました。 

それぞれに問題もあるようで、熱心な相談が朝 10 時～夕 4 時半まで繰り広げられました。 

 相談をした人の中には、申告後に還付金受給が見込まれる方もいたりして、それぞれに

納得して帰途につかれました。 

 

管理組合として、この「確定申告相談会」を継続的に開催していく方向で、検討をするつ

もりです。 

来年以降もこぞってご参加いただけたらと思います。 

「玉木会計事務所」のみなさん、お忙しい中お世話になりました。 

ありがとうございました。 




